

Waldpicknick mit Tannenbaum

Installation Nik Kern bei Tobias Schrade

Ulm | roma | Weihnachten ist längst vorbei. Das neue Jahr macht mobil. Auch mit dem Entsorgen der Christbäume. Dem Tannenbaum widmet die Kölner Künstlerin Nik Kern ab heute, 18 Uhr, in der Galerie Tobias Schrade im Fischerviertel eine dreitägige Installation.

Für die 1967 in München geborene Installationskünstlerin bedeutet Weihnachten eigentlich nichts Besonderes. Allenfalls ein Familientreffen, das man auch im August feiern könnte. Deswegen verarbeitet sie in ihrer Rauminstallation, mit der sie gestern Abend begonnen hat,

auch das „Wegwerfprodukt Tannenbaum“. Wie reagieren die Besucher darauf, wird ab heute in Schrades Galerie für zeitgenössische Kunst auf der Insel 2 eine spannende Frage sein. Nik Kern, die zum Thema Natur mit Bild und Abbild auch gern Sarkasmus walten lässt, will Reaktionen und Gesamt-Installation auf Video festhalten. Beim künstlerischen Waldpicknick ist „Schneeballschlacht inbegriffen“.

i **Installation** Nik Kern in der Galerie Tobias Schrade ab heute, 18 Uhr. Ebenso Samstag, 20 und Sonntag, 11 Uhr.



Die Kölner Künstlerin Nik Kern zeigt von heute bis Sonntag in der Galerie Tobias Schrade eine hintergründige Rauminstallation mit Tannenbäumen. Foto: roma